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Résumé :

Le législateur algérien a donné aux organisations professionnelles nationales un systeme
juridique distinct, qui allie les normes de droit commun et de droit privé. Cela leur a donné une
distinction claire entre de nombreux organismes semblables a eux .Le législateur algérien a
adopté un cadre juridique relativement uniforme pour les litiges impliquant des organisations
professionnelles nationales, qui s’applique aux tribunaux administratifs algériens, malgré le
petit nombre de décisions judiciaires que nous avons pu obtenir, notamment en ce qui concerne
les organisations nationales a caractére technique.

Abstract:

The Algerian legislator has given national professional organizations a distinct legal
system, which blends common and private law norms. This has given them a clear distinction
between many bodies similar to them. The Algerian legislature has adopted a relatively
uniform legal framework for disputes involving national professional organizations, which
applies to Algerian administrative courts, despite the small number of judicial decisions that
we have been able to obtain, particularly with regard to national organizations of a technical
and technical nature.
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